

5 6 年生

練馬区立北原小学校
第5学年 学年便り
9月号 No. 5
令和3年 9月1日

いよいよ2学期のスタート！

長い夏休みが終わり、子供たちが元気に学校に戻ってきました。

さて、今日から2学期の始まりです。今年度は新型コロナウイルス感染症予防の為に行事等が延期・中止されます。そのような中でも2学期は毎日の学習や生活などの様々な場面において、子供たちが成長できる大切な時期です。様々な制限がある中ですが、一人一人が生き生きと学習や活動に取り組めるように担任一同努力していきます。1学期と同様、御支援・御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

また、休み明けは、体が慣れずに体調を崩しやすくなりますので、今一度、生活習慣について、御家庭でのお声かけをお願いいたします。



9月行事予定

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|------------------|----------------|------------------------|----------------|---------|-----------------|
| 8/30 | 8/31 | 9/1 ④ 始業式 給食始 | 2 ④ | 3 ④ | 4 |
| 6 ④ 引き落とし日 | 7 ④ 安全指導 | 8 ④ | 9 ④ 発育測定 | 10 ④ | 11 ③ 避難訓練 |
| 13 ⑤ | 14 ⑥ | 15 ⑤ | 16 ⑥ | 17 ⑥ | 18 |
| 20 敬老の日 | 21 ⑥ | 22 ⑤ | 23 秋分の日 | 24 ⑤ | 25 |
| 27 ⑤ | 28 ⑥ | 29 ⑤ | 30 ⑥ | | |

※11日の土曜日は3時間授業です。予定されていた避難訓練は学級毎での実施をいたします。

授業の公開・引き取り訓練は行いません。

※9月中はクラブ、委員会活動は行いません。

理科の学習について

2学期より新しく理科の専科の先生が来ました。 **原 光平** 先生です。

それに伴い、時間割が変更になります。詳細につきましては各学級からお知らせします。



学習予定



| | |
|-----|----------------------------------|
| 国語 | からたちの花 新聞を読もう 敬語 たずねびと |
| 社会 | 未来を支える食料生産 水産業のさかんな地域 |
| 算数 | 図形の角 偶数と奇数、分数と小数 |
| 理科 | 植物の実や種子のでき方 流れる水のはたらきと土地の変化 |
| 音楽 | オーケストラのみりよく 学習発表会に向けて |
| 図工 | 心の中のジャングル |
| 家庭 | ミシンにトライ! |
| 体育 | 体の動きを高める運動 テニピン |
| 道徳 | 節度・節制、集団生活の充実 友情・信頼、生命の尊さ |
| 総合 | 米博士になろう 私たちがつくる持続可能な社会 |
| 外国語 | Unit4 He can bake bread well. |

お知らせとお願い

教材費・給食費について

| | |
|----------|-------|
| 漢字ドリル | 350円 |
| 漢字ドリルノート | 180円 |
| 漢字のミニテスト | 60円 |
| テスト5種 | 1500円 |
| 夏休み教材 | 230円 |
| 図工教材 | 690円 |
| 新聞(2部) | 70円 |
| 給食費 | 6000円 |

合計 9080円

引き落とし日は 9月6日(月) です。
9月3日(金)までに御入金をお願い致します。

新型コロナウイルス感染症拡大防止

に伴う学校行事の中止について

・岩井移動教室について

12月に日程を変更して予定されていた5年生の岩井移動教室ですが、新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言を受けて中止となりました。

・運動会について

10月2日(土)に予定しておりました「運動会」は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため今年度は中止とさせていただきます。そのため、10月2日(土)は休業日になります。それに伴い、10月4日(月)の振替休業日は通常授業日に変更となります。

・学習発表会について

11月13日(土)に予定しておりました「学習発表会」も中止となります。

※今後の感染状況によってはまた、予定を変更する場合があります。御了承ください。



エプロン用布の

集金について

「ミシンにトライ! 手作りで楽しい生活」の学習で、エプロン作りをします。9月中旬から、製作を始めます。

本日、エプロン作成用の家庭科教材集金袋を配布しました。「型紙プリント済カラフルエプロン(ひも・ロープ)」(全19色)の中から1つ選び、9月6日(月)までに各担任に提出してください。

- ・ミシン糸は、白か黒で、家庭科室のものを使用するので購入する必要はありません。